



WANAの鐘

WANAとは、We Are Not Aloneの頭文字であって、「私は1人ぼっちではない」という意味です。WANAの鐘は地域との連携とお年寄りの「仲間の輪」を示しています。

WANAニュース

WE ARE NOT ALONE

令和4年4月1日 第122号

発行所 社会福祉法人 清和会
発行人 林 節子
編集 清和会広報部
船橋市飯山溝町2-681
☎ 047(467)6111(代)
ホームページ: <http://wana.or.jp/>



令和4年度 事業方針

当法人は、昭和60年4月に特養「ワールドナーシングホーム」を開設以来、一貫して地域と連携する福祉活動を行っています。

法人が運営する全事業所は、重要な福祉拠点として、その役割と市民の期待が大きいものがあります。

推進してきましたが、現在、厳しさを増しております。また、本年度においても、新型コロナ感染症拡大が続くことが懸念されることがあります。また、本年度においては、介護人材の不足が課題となり、引き続いて法人の介護福祉活動及び経営状況は、一層

「福祉と経営」の両立を目指して 地域と連携する福祉活動を全力で

社会福祉法人清和会 法人本部長 林 武仁

私は、令和4年2月9日の緊急理事会の決議により社会福祉法人清和会の理事長に就任いたしました。

これから、私が理事長として清和会の運営を担うことになりましたが、前理事長の林静誠が定めた基本方針を守つて、これまでおり清和会を運営していくことを考えております。

清和会の基盤を作つて、利用者の皆さんに対する心のこもった介護であり、これが最も重要なことです。そして、これと並んで重要なことは、職員の皆さんを大切にすることです。

これから、私が理事長として清和会の運営を担うことになりましたが、前理事長の林静誠は、全職員に慕われております。私も全職員に慕われる理事長になるよう努めたいと思います。

これまでおり清和会を運営していくことを考えております。

基本の方針は、第1に、法人の理念である「We are not alone(私たちは一人ぼっちではない)」とともに助け合つて生きることです。



共に助け合つて生きる

就任ご挨拶

城をともに創っていく「地域共生社会」を行政・地域・医療・介護が一体となってシステム化していくことです。

そして、最も重要なことが、繰り返しになりますが、清和会の職員が入所者の皆さん、ご利用者の皆さんに対し、心のこもった介護をすることが、最も重要なことです。そして、これと並んで重要なことは、職員の皆さんを大切にすることです。

あくまでも、それらの基になるのは、施設・各事業所・入居者の皆様や職員の安全で受託されたものだと思っております。

さて、ケアハウスとは、身体機能の低下等により自立した日常生活を営むことに不安がありますが、是非職員の協力をお願いするとともに皆様のご指導と支援を賜ります。

簡単にはいかない話ではあります、が、是非職員のご協力をお願いするとともに皆様のご指導と支援を賜ります。

ケアハウス市立船橋長寿園園長 林 茂樹

歩進めた「地域との共生」を大事にして、人々を孤立させないということだと考えております。

第2に地域住民のいろいろな方が参画し、人と人、人と資源などが分野を超えてつながることで、住民一人ひとりの暮らしと生きがいや地

域の暮らしを増してあります。また、法人が重視している認知症対策として「認知症カフェ」や「認知症予防セミナー」等の継続事業も中止せざるを得ませんでした。

しかし、本年度は感染状況を見ながら、臨機応変、適切に対応してまいりたいと思います。

我々職員は、公の施設の運営を行つた結果、令和4年4月1日から令和9年3月31日まで社会福祉法人清和会が、再びケアハウス市立船橋長寿園園長 林 茂樹

認知症予防セミナー

【認知症対策】の推進

また、法人の伝統でもある

【地域貢献事業】と

これまでまいりたいと思いま



「林静誠を偲ぶ会」のお知らせ

「林静誠を偲ぶ会」について、細部はまだ決まっておりませんが、決定済みの日時、会場等を実行委員会から皆様にお知らせ致します。

- 日時：令和4年6月9日（木）16:00～19:30（受付開始15:30）
- 会場：船橋市民文化ホール（船橋市本町2-2-5）

JR船橋駅南口から徒歩7分、京成船橋駅上り西口から徒歩5分
電話：047-434-5555

3 その他

- 当日は平服でお出で下さい。
- 駐車場がありませんので、公共交通機関をご利用下さい。
- 出席をご希望される方は、準備の都合がありますので、4月30日までに第2ワールドナーシングホーム 047-461-9111の山本まで、氏名・住所・電話番号とともに、お知らせ下さい。
- 「偲ぶ会」の細部は、現在、実行委員会で検討中です。お問い合わせは、同じく山本までお願い致します。



度、指定管理者として受託す

ることができます。何より

も普段より各関係施設や各事

業所、入居者の皆様や職員の安全で受託されたものだと思っております。

さて、ケアハウスとは、身

体機能の低下等により自立した日常生活を営むことに不安がありますが、二家族の援助を受け

船橋市より指定管理者として受託

ケアハウス市立船橋長寿園 園長 林 茂樹

役割や特性を十分理解しながら

法令遵守の徹底に努め

福祉施設等との連携 ⑤「新しい生活様式の実践」という

5項目を柱とした基本方針に基づき、親切かつ丁寧に接遇し、高齢者の特性に配慮した運営を行つています。そ